
本年度２回目（R3.2 月実施）の児童アンケート「わくわくふりかえり

カード」の結果から成果と課題を整理します。子どもたちには、どの項目

も、下記凡例の４択で回答してもらいました。「よくあてはまる（オレン

ジ）」「わりとあてはまる（黄色）」が多いほど良い結果と言えます。 

第１回（R2.7 月実施）【下段】と比較すると、若干ではありますが、

伸びている項目がほとんどです。その中で唯一⑥「体力」は、マイナスで

した。「感染予防対策による体育、外遊び、部活動の制限で運動不足にな

っている」と子どもたちも感じているようです。運動意欲が高まる工夫

（なわとびカード等の活用による目標設定等）をするとともに、人との

距離を保ちながらでも楽しめる運動の工夫に努めていきます。 

⑨の「学力に対する子どもたち自己評価」は、残念ながら伸びていませ

ん。子どもたちが、学年末の復習等を通して、苦手な単元に気づいた結果

とも解釈できます。残りの３週間で、特に計算と漢字の復習を徹底して

行い、自信をもって進学、進級できるようにしていきます。 

今年度のテーマである「自信」に直結する⑩の値が伸びたことは、成果

です。一方、１５％の子は、自分のよさやがんばりを実感できていませ 

       ん。また、⑪をみると、「よさやがんばりを認める」

意識に関して、子どもたちと教職員に隔たりがあ

ることがわかります。教職員が子どものよさやが 

んばりを認めているつもり 

でも、２０％の子（５人に１ 

人）は「認められていない」 

と感じています。これまで以 

上に、一人一人を丁寧にみな 

がら、学習や活動の結果だけ 

はなく、がんばっている過程 

や伸びに注目し、認めて、勇 

気づける指導を実践してい 

きます。 

   ⑫⑬は、今回新たに追加し

た項目です。⑫については、

今後も、子どもが「伸びや成

長を実感できる」授業づく

りを実践していきます。 

⑬については、「先生に相

談しづらい」と思っている

子や保護者が少なからずい

るという事実を真摯に受け

止め、より温かな雰囲気づ

くりと教育相談のスキルア

ップに努めていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一日一日を大切に 

何事も一生懸命 

取り組む児童の育成 

発行責任者 
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１年 浅野 雫

な

月
づき

 さん  

２年 石橋  馨
かおり

 さん 

３年 荒井 穂
ほの

香
か

 さん 梅澤 遼
りょう

 さん 

齋藤  匠
たくみ

 さん 冨澤 咲
さ

菜子
な こ

 さん 

４年 石橋  恵
めぐみ

 さん 加藤 凜音
り お ん

 さん 

      寺島 卓
たく

海
み

 さん 

５年 武田 のどか さん 寺島 空
そ

良
ら

 さん 

６年 浅野 彩
いろ

葉
は

さん 甲島 梨
り

世
せ

杏
あ

 さん 

今回のアンケートで、第１回（７月実施）からポイントアップ

した人は、全校で６５人（５３％）でした。その中で、特に自己

評価がぐっと伸びた６人の友達に、どんなことができるように

なったのか、どんな風にがんばったのか等を聞いてみました。 

題して、「直撃 わくわくインタビュ～！」 

１年 宮次 優
ゆ

衣
い

 さん 

一りん車のれんしゅうを

して、うまくなりました。て

つぼうとなわとびもがんば

っています。小林先生に、け

んていで合かくがもらえる

とうれしいです。かん字が

前よりも、おぼえられるよ

うになって、お母さんに「す

ごいね！」と言われました。 

２年 香取 悠
はる

仁
ひと

 さん 

ぼくは、算数をがんばり 

ました。かけ算を全部おえ 

て「かけ算九九マスター」 

になれたのが、うれしかっ 

たです。あと、プログラミン 

グをしたり、めいろやすご 

ろくを作ったりしたのが楽 

しかったです。友だちにも、 

親切にできたと思います。 

３年 川口 空愛來
そ あ ら

 さん 

ぼくは、１年生のころか

らずっと算数が好きで、３

年生でも一番がんばりまし

た。発表もたくさんできる

ようになりました。自学も

時間を決めてやるようにな

ったのが成長です。体育の

とび箱で３だんがとべたの

がうれしかったです。 

５年 佐藤 翔
しょう

護
ご

 さん 

授業中に集中できるよ 

うになりました。ノート 

に自分の考えをできるだ 

け書くと、発表の時も安 

心できるとわかりました。まだ、たくさん発表は 

できないけど、自信はつきまし 

た。６年生がペンキをぬってい 

るのを見て、ぼくもみんなのた 

めにがんばれる６年生になりた 

いと思っています。 

４年 本城 りりあ さん 

友達のいいところをまね

してがんばったら、色々で

きるようになりました。特

に図工が楽しいです。４年

生で自信がついて、発表も

進んでできるようになりま

した。習字や書き初めの練

習の成果で、字もきれいに

なった気がします。 

６年 河﨑 星
せ

良
ら

 さん 

ぼくは、授業中に林先生

や友達の話をよく聞いて、

大事なところをメモするよ

うにしたら、テストの点数

も上がりました。休み時間

に、みんなと外で思い切り

遊ぶのが一番楽しいです。

中学校では、陸上部に入ろ

うと思っています。 

書星会賞の中でも 
特に優秀だった皆さんです！ 


